

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan jurnal yang telah di *review* dapat disimpulkan bahwa dalam penerapan model *picture and picture* dapat menjadi solusi untuk permasalahan menulis karangan deskripsi. Hal ini dapat dilihat berdasarkan penelusuran literatur dari 14 bahan kajian jurnal terdapat kendala dalam menulis karangan deskripsi yakni masih kesulitan memperoleh kosakata yang sesuai berdasarkan gambar serta keterpaduan antar kalimat dan keterpaduan antar paragraf. Maka untuk mengatasi kendala tersebut model *picture and picture* dapat menjadi salah satu alternatif yang dapat digunakan untuk mengatasi permasalahan menulis karangan deskripsi. Dimana setelah diterapkan model *picture and picture* pada keterampilan menulis karangan deskripsi terdapat perbedaan, jika dibandingkan sebelum menggunakan model *picture and picture*.

Penerapan model *picture and picture* dapat memudahkan siswa untuk menulis karangan deskripsi, karena dengan model *picture and picture* siswa dapat saling bertukar pikiran bersama dengan teman kelompoknya sehingga siswa dapat mengembangkan gagasan atau ide. Maka dari itu, dalam penggunaan model *picture and picture* ini efektif untuk meningkatkan kemampuan menulis karangan deskripsi pada siswa sekolah dasar mata pelajaran bahasa Indonesia.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian pada artikel jurnal yang telah dianalisis, adapun saran yang perlu peneliti sampaikan yaitu :

1. Bagi guru, pembelajaran menggunakan model *picture and picture* disarankan untuk sebagai solusi atau alternatif dalam model pembelajaran yang dapat meningkatkan keterampilan menulis karangan deskripsi.

2. Bagi peneliti selanjutnya, yang ingin melakukan penelitian *systematic literature review* (SLR) tentang penerapan model *picture and picture* terhadap keterampilan menulis karangan deskripsi bisa dijadikan sebagai bahan referensi serta diharapkan untuk dapat mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi agar hasil penelitian berikutnya menjadi lebih baik.